

MEDIENINFORMATION

17.01.2025

Urlaub mit Hund im Nördlichen Schwarzwald

Zur Tourismusmesse CMT Stuttgart 2025 setzt der Nördliche Schwarzwald auf Vierbeiner

Im Rahmen der weltweit größten Publikumsmesse für Tourismus und Freizeit, der Caravan Motor Touristik (CMT) in Stuttgart, präsentiert die Tourismus GmbH Nördlicher Schwarzwald ein Konzept, das die Herzen von Hundehaltern höherschlagen lässt: Urlaub mit dem Vierbeiner in einer Region, die bekannt ist für ihre unberührte Natur, kristallklaren Bäche und dichten Wälder.

"Das Thema Hundetourismus steckt voller ungenutzter Potenziale", betont Corinna David, Marketingleiterin der Tourismus GmbH Nördlicher Schwarzwald. "Immer mehr Menschen verreisen mit ihrem Hund, und die Nachfrage steigt rasant." Traditionelle Urlaubsziele wie die Küstenregionen müssen sich warm anziehen, denn der Schwarzwald überzeugt mit besonderen Vorzügen: weiche Waldböden, die Hundepfoten schonen, ein angenehmes Klima und an heißen Tagen zahlreiche Wasserstellen, die für willkommene Erfrischungen sorgen.

Enzklösterle – Ein Vorzeigemodell für den Tourismus mit Hund

Das Heidelbeerdorf Enzklösterle hat sich zu einem wahren Hundeparadies im Nördlichen Schwarzwald entwickelt. "Die Nachfrage nach hundefreundlichen Ferienwohnungen ist groß", freut sich Bürgermeisterin Sabine Zenker darüber, dass diese Form des Urlaubs in ihrer Gemeinde viele Hundebesitzer anspricht: "In Ferienwohnungen genießen Urlauber mehr Freiheit und Flexibilität, da sie unabhängig von festen Essenszeiten sind." Besonders empfiehlt Zenker die Wanderwege für Hundebesitzer: "Die Enzpromenade bietet ebene Wege für ältere oder gesundheitlich eingeschränkte Hunde. Sportliche Naturfreunde finden mit dem Enzquellenpfad, dem Heidelbeerweg und den Premiumwanderwegen reichlich Abwechslung. Nach einer ausgiebigen Wanderung schlafen Hunde garantiert tief und fest – ebenso wie ihre Besitzer." Außerdem hebt Zenker den besonderen Service der Gastronomie hervor: "Hunde sind überall willkommen, und Trinknäpfe gehören zum Standard. Das sorgt bei unseren Gästen für eine entspannte Atmosphäre und ist eine bewusste Entscheidung, um den Urlaub mit Hund zu fördern."

Ferienhaus Zwink – Ein Erlebnis für Zwei- und Vierbeiner

Besonders erfreulich: Viele Gastgeber in Enzklösterle haben sich auf Urlauber mit Hund eingestellt und bieten maßgeschneiderte Unterkünfte. Seit zehn Jahren hat Anja Zwink mit ihren Ferienwohnungen am Süßbächle die individuellen Bedürfnisse ihrer vierbeinigen Gäste im



Blick. "Hier sind Hunde nicht nur willkommen – sie stehen im Mittelpunkt", erklärt die Gastgeberin, die selbst Hundebesitzerin ist und in ihren Ferienwohnungen Platz für zwei bis vier Hunde bietet. Direkt vor der Haustür beginnen herrliche Wanderwege, und am Bach begeistert ein eigens konzipierter Hundespielplatz mit Degility-Parcours die Gäste. Das eingezäunte Areal bietet Platz für Spiel, Spaß und schonendes Training – ideal für Hundehalter ohne eigenen Garten. "Wir berechnen für die Hunde keinen Aufpreis", so Zwink, die für ihre vierbeinigen Gäste Spielzeug, Badetücher, orthopädische Betten in verschiedenen Größen sowie passende Fressnäpfe bereitstellt, "damit die Hundehalter nicht alles in den Urlaub mitschleppen müssen."

Vielseitigkeit als Erfolgsgeheimnis

Das Angebot richtet sich nicht nur an Besitzer einzelner Hunde. Auch Mehrhundehalter, Hundezüchter und Nebenerwerbsschäfer finden passende Unterkünfte. "Unsere Region setzt auf Vielfalt und den gesunden Mix verschiedener Urlaubergruppen und besondere Wandererlebnisse. Dadurch schaffen wir Tage, die für alle unvergesslich bleiben", so das Credo von Corinna David, die zur CMT mit Touristikern aus den Gemeinden im Nördlichen Schwarzwald in Halle 6, Stand B65 weitere Highlights präsentiert.

Bild zur Pressemitteilung: © Sabine Zoller

PRESSEKONTAKT

Tourismus GmbH Nördlicher Schwarzwald René Skiba Sonnenweg 5 75378 Bad Liebenzell

Telefon: +49/(0)7052-8169-771

E-Mail: Rene.Skiba@mein-schwarzwald.de

Internet: <u>www.mein-schwarzwald.de</u>